



みんなが主役、古新田集会、古新田作品展がんばりました！

昨年は、録画での配信のみとなってしまった古新田集会でしたが、今年は保護者の皆様に招待して開催することができました。目の前に伝える相手がいるということは、子どもたちのやる気を何倍も高めます。どの学年の子どもたちも、グループの友達と協力して自分たちが学んできたことをわかりやすく伝えようと準備してきました。

オープニングでは、今年重点目標「自分も 相手も 大切にする子」に合わせて、「自分を大切にする」ために、「これまでの自分の学びに自信をもって、大きな声で顔を上げて発表しましょう。」と子どもたちに伝えました。また、「相手を大切にする」ために「友達の発表を目と心で一生懸命聞きましょう。質問や感想を言ってもらえると発表した人はうれしいと思いますよ。」と子どもたちに伝えました。

本番は、多くの子どもたちが堂々と自信をもって発表することができていました。聞いている人が、分かりやすいように発表に工夫を凝らしているのが分かりました。「自分も相手も大切にしている子どもたち」の姿がたくさん見られたことをうれしく思います。

古新田集会、古新田作品展への御参加をありがとうございました。

<お家の方の感想より・・・>

- ・みんなで楽しそうに発表していたので、こちらまで楽しくなってクイズも「へえー、そうなんだあ。」と思うような内容になっていてとてもよかったと思います。たくさんのお客さんが来てくれていて、よかったね。
- ・事前に歴史の発表をすることは聞いていましたが、短い準備期間の中で同じグループの友達と協力して、学習したことをていねいにまとめて発表できてよかったと思います。小学校生活最後の古新田集会になりましたが、改めて振り返るとそれぞれの学年ごとに成長が見られるものだったと思います。ありがとう。
- ・説明も大きな声ではっきりわかりやすく友達と合わせるところは息がピッタリすぎてびっくりしたよ。ミニ賞状を作ったことはとてもよいアイデアだったね。もらった子がとてもうれしそうで、お母さんもうれしくなったよ。
- ・1年生の時から古新田集会を見ていますが、5年生になり急にグッと成長した内容&みんなのイキイキとした姿が見られて驚きました。高学年の顔になりましたね。
- ・学年ごと、違った楽しみ方があり、とても充実した楽しい時間でした。



<6年生の振り返りより・・・>

(前・中略)今年で最後の古新田集会だったけど、発表も5年生の時と比べてとてもいい発表になったと思うし、他のグループの発表を見て、いいところがたくさん見つかったのがよかったです。最後の古新田集会でいい思い出ができてよかったです。

